

## La Facultad de Letras considera falta de ética el plagio al trabajo de La Parra y Barbastro

► El centro celebra un claustro extraordinario y se posiciona a favor de una actuación ejemplarizante

### VICTORIA BUENO

■ «La Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Alicante condena con toda rotundidad la práctica contraria a la honradez y la ética, esencia del trabajo científico». En un claustro extraordinario convocado expresamente para tratar el posible plagio del rector de la Universidad Juan Carlos I de Madrid a trabajos de los catedráticos de la Universidad de Alicante, Emilio La Parra y Luis Barbastro, los profesores de la Facultad de Letras han aprobado un manifiesto en el que defienden el fundamento de su labor tanto investigadora como de enseñanza hacia las «jóvenes generaciones».

«La Facultad reconoce el efecto ejemplarizante que para la sociedad, para nuestro alumnado y para los jóvenes investigadores y las jóvenes investigadoras tiene el respeto a este principio esencial de nuestra tarea, razón por la que su incumplimiento por quienes tienen responsabilidades, sobre

todo en instituciones públicas, resulta especialmente demoleedor para las jóvenes generaciones», abunda el texto.

### Afectados

Condenan asimismo «cualquier tipo de atajo que se pretenda emplear», por entender que «supone el doble fracaso de no aportar innovación en el conocimiento y de extender la sombra de la sospecha ante los logros que se producen en el desempeño de las obligaciones de quien investiga».

Luis Barbastro, uno de los plagiados, criticó duramente a preguntas de este diario que el citado rector le haya «fusilado por completo un artículo al que dediqué muchos meses de investigación».

La Conselleria de Educación solicitó a la Universidad de Alicante ante el supuesto plagio una actuación contundente en este asunto por parte de la institución académica alicantina, mientras el sindicato UGT de la universidad alicantina solicitó la dimisión del rector de la Universidad Juan Carlos I de Madrid a quien se le atribuye el posible plagio. Por el momento, la resolución de ayer de la Facultad de Letras es más tibia de lo que se esperaba en principio.